
Subject: Frage zur Fut-Behandlug
Posted by SaschaLL88 on Sat, 11 Apr 2015 11:53:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

Bei mir wurde vor 10 Tagen eine FUT Behandlung durchgeführt mit 1700 Crafts. Heilung
verläuft soweit super. Allerdings sind viele meiner noch vorhanden Haare im transplantiertem
Bereich Weg, wollte mal nachfragen ob das normal ist? Bin leider noch sehr unerfahren...

Vielen Dank schonmal.

Gruß Sascha
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